

PRÉMIÈRES

DES

Mélanges Religieux.

MONTREAL, 11 DECEMBRE 1810.

AVIS PRELIMINAIRE.

En attendant que nous commençons la publication régulière de notre journal, (les Mélanges Religieux,) dont nous avons donné le prospectus à la fin du mois dernier, nous croyons faire plaisir à nos futurs lecteurs, et aux Catholiques en général, en leur donnant, dans un feuilleton EXTRA, quelques détails sur la retraite publique, qui se fait actuellement dans la Ville de Montréal.

Il est de retour au milieu de nous, l'Illustrissime et Reverendissime CHARLES-AUGUSTE-MARIE-JOSEPH CONTE DE FORBIN-JANSON, Evêque de Nancy et de Toul, Primat de Lorraine; c'est Lundi, 7 du courant, que Sa Grandeur, attendue depuis plusieurs jours, est arrivée en cette Ville, venant de New-York où elle avait fait un séjour de cinq semaines. Au moment de jouir des travaux précieux de cet homme apostolique, peu s'en est fallu que nous n'ayons eu la douleur d'en être privés pour toujours, et avec nous beaucoup d'autres diocèses où son zèle le conduira sans doute.

Il était six heures du soir, lorsque Monseigneur de Nancy toucha le port de Montréal; on sait combien à cette saison l'abordage y est difficile; l'encombrement des nouvelles glaces avait obligé les bateliers à relâcher un peu loin du rivage, et à transporter à bras les malles de Sa Grandeur. Or ce fut dans ce moment, pendant que l'Ecclésiastique qui l'accompagnait était allé